



## Nueve accidentes de helicópteros de la flota naval en este sexenio

Con el ocurrido en Centla, Tabasco, este sábado, suman nueve los accidentes de helicópteros de la flota naval, con un saldo de 24 muertes, 34 lesionados; un promedio de un accidente cada seis meses en lo que va de este sexenio; cinco de estos nueve accidentes en 2022. En su calidad de ex secretario de Gobernación, Santiago Creel Miranda dijo que Sedena y Marina tenían como prioridad cambiar sus flotas aéreas. “En estos casos se tiene que renovar, o sea, esto era lo que platicábamos todos los días, entre el Secretario de Gobernación, que era yo, el Secretario de Defensa y el Secretario de Marina, y luego los sistemas de información y de inteligencia. Hay veces que llegábamos a la mesa, uno traía una información, otro traía otra y nosotros otra”.

En Vivo | Joaquín López-Dóriga en Radio Fórmula



(240) En Vivo | Joaquín López-Dóriga en Radio Fórmula - YouTube - Google Chrome

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABYJ6jMew90cEyo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21936&parId=root&o=OneUp>